



## Editorial

En los últimos años, la revista URACCAN al Día se ha constituido en un referente de difusión de los procesos de comunicación y gestión intercultural llevados a cabo en todos los recintos, extensiones universitarias y espacios en los que participa URACCAN, a través de la publicación de información referente a las mismas.

Así mismo, la Revista se ha ido posicionando en la comunidad universitaria como un medio de consulta sobre avances y procesos institucionales, especialmente en temas de participación estudiantil e incidencia regional, nacional e internacional. En este nuevo volumen se han incluido temáticas y actividades que envuelven una realidad y un contexto virtual, en el que URACCAN, desde todos sus espacios, propició el bien andar y bien hacer, para el fortalecimiento de la Educación Superior Intercultural.

La revista es una publicación trimestral que entra en una fase de nuevos retos y compromisos, con el objetivo de tener mayor visibilidad e impacto, especialmente en aportes a nivel comunitario, regional y nacional, tomando en cuenta los pueblos originarios de la Costa Caribe y América Latina, desde una visión propia, integradora y, sobre todo, intercultural.

Siempre agradeciendo a quienes han colaborado en el origen, crecimiento y mayor proyección de la Revista URACCAN al Día. Así mismo, se invita a la comunidad universitaria a continuar participando y creando actividades y acciones conjuntas que fortalezcan nuestro modelo de Universidad Comunitaria Intercultural, desde la innovación, investigación, internacionalización, etc. Que aporten al Buen Vivir, al Desarrollo con Identidad de los pueblos.



### CONTACTOS:

Tel. 2248 - 2118 | 2248 - 4658

### CORREO:

yulmar.montoya@uraccan.edu.ni

[www.uraccan.edu.ni](http://www.uraccan.edu.ni)